

Abstract

**Prof. Dr. Emil Reisinger, Abt. f. Tropenmedizin und Infektionskrankheiten, Universitätsmedizin
Rostock**

Infektionen beim Wassersport weltweit – von der Leptospirose bis zum Haibiss

Aufgrund zunehmender Erderwärmung, Globalisierung und stetig neuer Wassersportarten nehmen die Freizeitaktivitäten im Wasser insgesamt zu. Gerade Meere und stehende Gewässer beinhalten verschiedene Krankheitserreger, die insbesondere in den Sommermonaten zu vermehrten Infektionen führen. Vordergründig treten Infektionen des Gastrointestinaltraktes, der Atemwege und der Haut auf. Hier wird eine Übersicht gegeben über verschiedene Infektionskrankheiten, die mit Wassersport assoziiert sind.